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Pauta
1. Apresentação das decisões e encaminhamentos da reunião CPA- Institucional

do dia onze de fevereiro de dois mil e vinte um

Encaminhamentos
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.
No dia vinte e dois de fevereiro de dois mil e vinte um, via webconferência,

reuniram-se os membros da CPA Local- Campus Fraiburgo. O presidente da

Comissão, professor Felipe, repassou a pauta que foi apresentada na reunião da CPA

Institucional, realizada no dia nove de novembro de dois mil e vinte. A reunião teve os

seguintes pontos apresentados: revisão dos Instrumentos Avaliativos; Seminário para

apresentar o relatório de avaliação institucional; Documento de Oficialização da

Demanda (DOD) e Eleições para novos membros da CPA.
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Foi informado que o GT de revisão do instrumento avaliativo institucional havia

terminado a revisão, tendo como principais mudanças os seguintes aspectos:

mudança nas quantidades de questões e em alguns casos de redação. Foram

eliminadas também várias questões relativas à cantina e outras relativas a espaço
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físicos que não foram utilizados no ano de 2020 em função da pandemia de covid-19.

A próxima etapa será a de socializar com os demais membros da CPA para que cada

um faça suas contribuições . Todos os membros concordaram que a aplicação desse

instrumento deveria ocorrer somente depois de finalizado o ano letivo de 2020, pois

acredita-se que todas as situações da pandemia associada às atividades de fim do

semestre impactam nas respostas.
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.

Outro ponto abordado na reunião foi a questão dos Seminários. A proposta inicial era

apresentar os dados da avaliação institucional em forma de seminário, em formato

online, onde no primeiro dia ocorreria uma mesa redonda e a apresentação dos dados

e, num segundo dia, a apresentação seria dos Campi. Neste ponto, a Pró-reitora de

Desenvolvimento Institucional, Jamile da Silva, estava presente na reunião e

mencionou ser boa a ideia de um seminário e sugeriu a formação de uma comissão

para a organização do mesmo e que esta comissão possua entre seus membros,

representantes da CECOM, da CGI e da DTI. Todos concordaram com a proposição.

Após, foi proposto as datas de 27 e 28 de abril de 2021 para a realização do mesmo,

houve a concordância com a data, mas a professora Viviani Corrêa Teixeira, lembrou a

todos que o mandato das atuais equipes das CPA´s (central e locais) termina ao final

do mês de março. Neste ponto, a diretora Bárbarah Sorgetz propôs a prorrogação do

prazo da atual gestão das CPA´s (central e locais) até 30/04/2021, mencionando a

importância da prorrogação para que haja um processo de transição de forma mais

tranquila e, a participação da atual equipe com a futura no processo de revisão e

aplicação do novo instrumento. Com relação a prorrogação, a Pró-reitora de

Desenvolvimento Institucional, Jamile da Silva mencionou a necessidade de haver

uma votação e ficar registrado em ata para que os trâmites legais sejam

providenciados. O ponto foi colocado em votação e, por unanimidade, todos

concordaram com a prorrogação. Sendo assim, será encaminhado aos diretores dos

Campi.
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Nada mais havendo a tratar, eu, Táira Inelves Olszewski , lavrei esta ata.

Assinaturas

* Somente quando da necessidade de impressão.
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